



ALEXANDER MARESCH

Hey! I bin da Alex, komm aus Sbg, wohn mehr oder weniger in Eggenberg (momentan wieder eher weniger) und studier BME im Bakk.

Da es immer viel zu tun gibt, freut sich die Stv über jede helfende Hand, und ich persönlich würde mich freuen, auch die nächsten 2 Jahre wieder das ein oder andere für euch unternehmen zu dürfen.

ANJA SUSANNE ZOTTER



Hi, ich bin Anja, komme aus Graz und studiere BME. In den letzten beiden Jahren konnte ich einige Erfahrungen in der Studienvertretung sammeln und trete daher dieses Jahr erneut zur Wahl an. Die abwechslungsreichen Tätigkeiten und die gesamte Gruppe in der Stv bereiten mir viel Freude und geben mir so auch Motivation fürs Studium!

PAUL GASSLER



Hallo, ich heiße Paul und bin gerade im BME-Bachelor. In den letzten drei Semestern konnte ich als Sachbearbeiter bereits Einblicke in die wertvolle Arbeit der Studienvertretung gewinnen und mich mit den Abläufen vertraut machen. Das gute Teamwork in der Stv sowie das Zusammentreffen mit anderen Studierenden haben mir sehr gefallen. Daher möchte ich mich auch weiterhin für die Stv engagieren und mich als Mandatar aufstellen lassen.

IDRIS LEHNER



Servus, ich heiße Idris und komme aus Niederösterreich. Ich bin jetzt schon seit 3 Jahren freiwilliges Mitglied der Stv BME und habe mich in dieser Zeit mehr und mehr in die Stv einbringen können. Mich bei der diesjährigen Wahl aufstellen zu lassen, damit ich dann auch ganz offiziell meinen Senf dazugeben kann, ist somit nur logisch für mich.

Ich möchte mich ganz besonders für ein übersichtlicheres und studierbarereres BME-Studium einsetzen. Da ich schon jetzt Mitglied der Studienkommission BME bin, sollte mir das durchaus auch gelingen.

RAPHAEL-LUKAS MOSER



Hallo, mein Name ist Raphael und ich studiere BME. Seit Herbst 2022 bin ich glückliches, freiwilliges Mitglied der STV und weil man gut macht, was man gerne macht, stelle ich mich zur Wahl. Als motivierte und hilfsbereite Person möchte ich für deine Rechte in der Studienvertretung eintreten. Mein Hauptanliegen ist es, für eine optimale Lehre zu sorgen, in der die Schwierigkeit einer Lehrveranstaltung nicht aus unzulänglichen Lehrmaterialien resultiert. Lasst uns gemeinsam den Studienalltag verbessern und die Studienbedingungen für alle Studierenden voranbringen.

REGINA SALLOKER



Servus! Ich heiße Regina, meist auch Rexi, studiere Biomedical Engineering und komme aus Weinitzen. Da ich in den letzten Semestern schon als Helferin bei einer Vielzahl an Veranstaltungen der Stv bekannt geworden bin, möchte ich nun der Stv zukünftig offiziell zur Seite stehen. Dadurch bekomme ich die Möglichkeit meinen Mitstudierenden zu helfen, bei Anliegen zu unterstützen und den Uni-Alltag reibungslos zu gestalten.

JULIAN TISCHLER



Hallo, ich heiße Julian, komme aus Oberösterreich und studiere BME.

Ich trete dieses Jahr zum ersten Mal zur StV-Wahl an um das Team zu unterstützen und hoffe zur Verbesserung des Studiererlebnis beitragen zu können.